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ASSEMBLEE DE QUARTIER DU CENTRE VILLE 
Lundi 16 décembre 2024 

COMPTE-RENDU DE REUNION 

 
 
Présent(e)s : Mesdames et messieurs JACOB Fabrice, SENECHAL Céline, GRANDJEAN Pierre, 
BRONEC Monique, BOUCHEVARO Jean-Yvon, LE CALVEZ Danièle, GUYADER Catherine, BALEM 
Isabelle, MORUCCI Emmanuel, DERRIEN Daniel, LEGUEUT Stéphane, DUBOC Gérard, DLUZ 
Ludovic, PRIGENT Didier, VOURCH Robert. JACOLOT Hélène, BOTHOREL Laurence, QUIEC 
Emmanuel 
 
Excusé(e)s:  DELAROCHE Anne, KEROUANTON Xavier, LEON Edmond 
 
Absent(e)s: BUREL Thomas, LE ROUX Alexandre, MAZURIE Jean-Paul, BODIOU Lionel, CARROT 
Frédéric, BALAIAN Murielle 
 
 
Madame BRONEC Monique et Monsieur Jean-Yvon BOUCHEVARO ont été nommés secrétaires de 
séance. 
 

20 h 00 ouverture de la réunion par le Président GRANDJEAN Pierre. 
 
 
APPROBATION DU COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE DE QUARTIER DU 14 mars 2024 
 
Le compte rendu a été approuvé à l’unanimité. 
 
 
AMENAGEMENT DU CENTRE-VILLE – POINT D’ETAPE 
 
La présentation a été faite par Brest métropole : Mesdames Juliette BATAILLE et Mael’chen GALLET-
DESURY (document en pièce-jointe). 

 
 

QUESTIONS DIVERSES 
 

QUESTIONS / REMARQUES REPONSES / COMMENTAIRES 

Combien de places de stationnement perdues 
par rapport au nombre de places actuellement ? 

57 projetées contre 90 places existantes 
actuellement. Un jalonnement est prévu pour 
orienter les usagers vers les parkings en 
périphérie. 

L’aménagement va générer une perte de place 
dans l’espace dédié aux cérémonies patriotiques. 

Réorganisation si nécessaire du placement des 
participants sur le parvis. 

Est-ce que le nombres de places PMR est 
suffisant ? 

La norme est de 1 place pour 50, le projet prévoit 
3 pour 57. 

Pourquoi la rue Amiral Guépratte est-elle en sens 
unique (sens montant dans la partie haute) ? 

En raison du déplacement de l’arrêt de bus 
scolaire sur le trottoir et coté collège, décision 
prise avec bibus et le collège. 

Pourquoi suppression du rond-point de St Eloi qui 
avait été réalisé pour casser la vitesse ? 

Ce giratoire sera remplacé par un plateau et une 
voie réduite à 6,50 mètres avec une priorité à 
droite rue Amiral Troude. 
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Est-ce que l’éclairage sera amélioré ? 
Oui, notamment devant l’église et différents 
niveaux d’éclairages seront réalisés sur la place 
et adaptés aux usages. 

Y a-t-il des terrasses prévues comme annoncé 
dans le projet ? 

Oui, devant les commerces. 

Où sera l’aire de jeux ? 
Il n’y aura pas d’aire de jeux mais une zone de 
détente. 

Début des travaux ? 
En avril pour une durée de 10 mois avec maintien 
de la circulation. Un plan d’organisation des 
travaux sera validé par les entreprises retenues.  

Y aura-t-il un impact sur le stationnement rue de 
Brest ? 

Difficile à apprécier à l’heure actuelle. 

 
QUESTIONS DIVERSES : 
 
 

Points d’apport volontaires  

 Le point d’apport volontaire de la rue des 
Camélias va être supprimé à la demande des 
riverains. 6 points d’apports volontaires 
supplémentaires vont être implantés par la 
métropole. 

Fréquence du ramassage des ordures insuffisant 
à la salle Jean Monnet et à la Halle du Moulin 
Neuf 

Le doublement des bacs a été demandé. 

Avenue de Barsbüttel, rond-point du Pontrouff : 
chute de cailloux sur le trottoir provenant du talus 
de terre devant le portail  

Les services techniques vont contacter le 
propriétaire. 

Coupures de courant récurrentes dans le bourg 
Vu avec ERDF, le réseau est vieillissant et a 
souffert des différentes intempéries. 

Absence d’entretien de l’allée des Freesias. 

Cette allée est privée, la métropole ne pourra 
intervenir qu’après rétrocession de cette 
dernière. L’association étant dissoute devra être 
recréée pour entamer les démarches de 
rétrocession. 

Où en sont les travaux de l’église ? 

Priorité sera donnée au clocher en raison de 
l’usure du support maintenant les cloches et du 
mauvais état de la structure béton. La toiture sera 
remplacée en plusieurs étapes. 

 
 

 
Clôture de l’Assemblée de Quartier à 21h25. 


